

La ville de Gibara et officiellement déclarée destination touristique



La Havane, 3 mai (RHC)- Le ministre cubain du tourisme, Manuel Marrero, a proclamé officiellement la ville de Gibara, dans l'Est de notre pays, destination touristique et il en a exposé les potentialités.

Manuel Marrero a fait cette annonce en présence des invités à la 37e Foire Internationale de Tourisme **FitCuba 2017**, qui s'est ouverte aujourd'hui dans la province cubaine d'Holguín.

Le ministre cubain du tourisme a signalé qu'avec l'appui des autorités locales, l'on a mis en marche un projet pour stopper la détérioration de Gibara dont le centre historique a été proclamé Monument National en 2004.



Radio Habana Cuba